

Langsam geht et loss / Die Kirmessaison startet durch

Achtung! Einige haben schon die erste Aprilausgabe erhalten.
 Bitte die geänderten Termine beachten !!!

Nix Kaktus

Keine gute Leistung beim Pokalkegeln

Das gab es noch nie: trotz aller Bemühungen gingen wir beim diesjährigen Pokalkegeln leer aus. Mehr als ein dritter Platz war einfach nicht drin, weil alle unter Normalform kegelten. Einzige Ausnahme: Toni, der als zweitbesten Kegler ein überdurchschnittliches Ergebnis erzielen konnte. Auch das Doping unseres neuen Vereinswirts half nicht. Da können wir dem Sieger Cremershof und dem Einzelsieger Michael Brünker nur gratulieren und versprechen: "Und gebt ihr uns 'ne Ladung mit nach Haus, ihr kriegt sie wieder, verlaßt euch drauf!"

Etwas sehr Positives muß allerdings erwähnt werden: statt der 6 erforderlichen waren sogar 7 Kegler anwesend. Außerdem waren noch Annemie, Edgar, Bärbel und Lukas da, so daß wir mit 11 Personen vertreten waren. **Super!**

Vogelschuss

Eine gute Nachricht: alles wie gewohnt / gleichzeitig Versammlung

Lange war es durch die anstehenden Baumaßnahmen unklar: unser Vogelschuss kann am gewohnten Ort und zum gewohnten Termin **Karfreitag** stattfinden. Einiges werden wir improvisieren müssen, aber das kriegen wir schon hin.

Auch in diesem Jahr laden wir unsere Damen zu einem Buffet und einem Preiskegeln mit wieder netten

Preisen ein.

Aus terminlichen Gründen verbinden wir den Vogelschuss mit unserer ersten Versammlung. Insgesamt ergibt für diesen Tag ein regelrechtes Programm:

ab	15.00 Treffpunkt
pünktlich	15.30 Versammlung
ca.	16.30 Aufbau
ab	17.00 Vogelschuss
ca.	19.30 Treff Damen
ab	20.00 Preiskegeln
ca.	20.30 Königsbesuch

Alsdann: völl Vreud



Geburtstage des Monats

- *11.4. Wölfi
- *27.4. Annemie

Herzlichen Glückwunsch!



Königsbesuch

Unser **König Horst Jordans** mit seinen Rittern **Helmut Heinz** und **Dirk Lombard** wir uns auf unserem Vogelschuss besuchen.

Vereinbart ist der Besuch "so gegen 20 Uhr". Wir freuen uns auf die Drei und drücken ihnen schon jetzt für für alle Aktivitäten, die sie entwickeln und für die bevorstehende Kirmes alle uns zur Verfügung stehenden Daumen und raten ihnen:

Seid bereit

Schützen für Schützen

Diese Jahr wird wieder das Schützenprogramm angeboten. Wir sollten uns bis zur Versammlung Gedanken machen, ob wir dabei sind. Eine Idee ist vorhanden.

Tanz in den Mai

Auch in diesem Jahr findet natürlich der traditionelle Tanz in den Mai am 30.04. an bekannter Stelle statt. Der Veranstalter ist die Endstation.

Wir haben davon abgesehen, einen Tisch zu reservieren, weil dies mit fester Kartenbestellung verbunden ist. Wir werden schon ein Plätzchen finden.

Schwaatlapp schwaat:
 hongertfoffzisch Mann met en Fahn
 vüredraan, on die Musik fäng möm
 Schneewalzer aan ...

LOGO

Schwaatlapp bastelt nun ja schon monatelang an einem entsprechenden und ansprechenden Logo. Zur Erinnerung: das Programm war einige Zeit geklaut. *Schwaatlapp* meint, daß nunmehr etwas entstanden ist, das sich sehen lassen kann und etwas aussagt, nämlich

- Ursprung Bruderschaft
- wozu wir gehören
- worum es geht (Trömmke).

Schwaatlapp hofft, daß es Euch gefällt (siehe oben links).



Ömzoch

Treff ●
Samstag, 28.03.,
10 Uhr, Gaststätte
Baumanns

